

Le conseil de paroisse, le comité de la kermesse, l'équipe pastorale, le conseil de pastorale et le groupe des aînés de la **Paroisse de St-Pierre (Thônex) et de St-François-de-Sales(Chêne)** ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur

Jean-Pierre CHENU

Ancien Président de la société catholique romaine de Thônex,
Président du comité de la kermesse de Thônex de 1967 à 1979,
Président honoraire de la kermesse de Thônex.

Conseiller de paroisse et membre du comité de la kermesse de Thônex pendant de nombreuses années.

Jean-Pierre Chenu était la référence extrêmement précieuse et incontournable de l'histoire et des origines de la paroisse.

La paroisse adresse à son épouse et à sa famille toute sa sympathie.

La messe de sépulture aura lieu le lundi 7 janvier à 10 h 30 en l'église Saint-Pierre à Thônex.